



7 Pièces

381 m<sup>2</sup>

Réf. 2287vm

2 950 000 €

AGENCE EUROPEA

SINCE 1977 LUXURY REAL ESTATE

Valbonne

Maison à vendre (06560)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

En position dominante, au calme absolu au cœur de la nature, en bordure d'un site protégé et cependant à seulement 3mn des commerces et du village de Châteauneuf de Grasse et 30mn des plages de Cannes et de l'aéroport, superbe bastide en pierre de 380 m<sup>2</sup> construite dans les années 80 par un architecte passionné selon des critères de qualité exceptionnels. Chaque détail mérite qu'on s'y arrête et l'ensemble dégage un sentiment de force et d'élégance. Solidement implantée sur un vaste terrain complanté de 7 000 m<sup>2</sup> typiquement provençal, elle jouit d'une vue féérique sur l'arrière-pays niçois et ...

Set in a dominant position, perfectly quiet, in the midst of greenery at the edge of a natural protected area, nevertheless at 3 minutes drive to the shops and the village of Châteauneuf and 30 minutes to the beaches in Cannes and to the airport, superb « Bastide » style stone house of 380sqm built in the eighties by a passionate architect under top level quality features. Each single detail deserves attention and the whole of it provides a feeling of strength and elegance. Set on a delightful typically provençal style garden of roughly 7000sqm (1.73 acres), it enjoys an enchanting panoramic ...

**AGENCE EUROPA - HYMSON**

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





AGENCE EUROPA  
LUXURY REAL ESTATE



AGENCE EUROPA  
LUXURY REAL ESTATE

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



AGENCE EUROPA  
LUXURY REAL ESTATE



AGENCE EUROPA  
LUXURY REAL ESTATE